

Webinar Biologi Dan Mitigasi Covid-19

Penyakit virus Corona 2019 atau disingkat Covid-19 adalah penyakit menular yang dapat menyebabkan penderitanya mengalami gejala demam, sulit bernapas, batuk kering dan lain-lain. Wabah ini telah menjadi ancaman bagi semua orang di muka bumi ini dari tahun 2019 hingga saat ini. Oleh karena itu, Fakultas Sains dan Teknologi, Universitas Area Medan mengadakan acara dengan tema "Biologi dan mitigasi bersama" dengan mengundang beberapa pakar atau pakar termasuk Prof. Dr. Nilanjan deb dari Universitas Calcutta, Prof. Dr. Diana E. Waturangi dari Fakultas Bioteknologi, Universitas Katolik Atmajaya, Mhd. Yani bin Abu Samah, M.Eng, Ph.D, MBA dari Fortis Institute, Scranton, Pennsylvania, AS, Dr. Faisal Amri Tanjung, S.ST, MT dekan Fakultas Sains dan Teknologi, Universitas Area Medan dan sebagai moderator Prof. Dr. Ir. Zulkarnain Lubis, MS untuk memberikan pengetahuan kepada peserta apa itu co-19 dan bagaimana mencegah penularan.

Webinar diadakan pada hari Kamis 11 Juni 2020 menggunakan aplikasi Zoom dan Live di saluran youtube Universitas Medan. Di awal acara, Prof. Zulkarnain memberikan kesempatan kepada Kanselir Universitas Area Medan, Prof. Dr. Dadan Ramdan, M.Eng, M.Sc untuk memberikan sambutannya saat membuka acara webinar internasional yang diselenggarakan oleh Fakultas Sains dan Teknologi, Universitas Area Medan.

Setelah acara dibuka oleh kanselir, acara dilanjutkan oleh Prof. Zulkarnain untuk memperkenalkan biodata dari masing-masing pembicara tamu serta mengundang pembicara pertama, Prof. Diana E. Waturangi, kemudian diikuti oleh Dr. Faisal Amri dan akhirnya oleh Mhd. Yani bin Abu Samah.

Acara berlangsung secara tertib dengan total 589 peserta dan pada akhir acara para peserta antusias untuk bertanya kepada narasumber yang dikompilasi oleh Prof. Zulkarnain kemudian dikirim langsung ke narasumber untuk dijawab oleh narasumber yang relevan.

Berikut ini adalah daftar bahan Webinar "Biologi dan Covid-19" dari nara sumber:

1. Diana E. Waturangi, M.Sc ([Unduh](#))
2. Faisal Amri Tanjung, S.ST, MT ([Unduh](#))
3. Mhd. Yani bin Abu Samah, M.Eng, Ph.D, MBA ([Unduh](#))
4. Nilanjan Deb

Video Webinar dapat langsung ditonton melalui Universitas Youtube Medan. Area berikut adalah tautannya: <https://www.youtube.com/watch?v=LyDXZEia58E>